
 

  

令和４年育友会度総会 

                             育友会副会長 柴田 久子 

 令和 4年 4月 23日（土）に育友会総会が行われました。昨年度の活動報告及び会計監査報告の後、

本年度行事計画書案、予算案は原案通り承認され、役員選出もされました。コロナの制限緩和が進ん

でいます。行事においてもコロナについて正しく知って、復活出来そうな行事、昨年度初めて取り入

れた新しいカタチ、今年度はイイトコ取りスタイルで行っていきたいです。育友会も子どもたちと一

緒に頑張りますので、ご協力よろしくお願いします。 

令和４年度育友会役員 

今年度の役員は次の方々に決まりました。１年間よろしくお願いいたします。 

会 長   奥 幸代   （高等部２年）   副会長   柴田 久子  （小学部６年） 

理 事    福田 みか  （小学部５年）  理 事  窪園 美香  （中学部２年） 

理 事   酒井 亜紀子  （中学部２年）  理 事  氷見山 るり子（中学部２年） 

理 事  藤峰 三紀  （中学部２年）  理 事    横山 葉子  （高等部 1年） 

会計監査 高橋 千尋  （小学部２年）  会計監査  松本 ひとみ （中学部３年） 

 

「 石盲ワンチーム 」   
 

育友会会長 奥 幸代  

今年度育友会会長を務めさせて頂きます奥です。１年間よろしくお願い致します。 

早いもので、息子達が入学して 11 年目となりました。入学当初あどけなかった息子達も今では高

等部２年となり、自主通学や自立、進路にむけて頑張っています。 

さて､まだまだコロナの影響が続いていますが、少しずつ普段の生活が戻り始めてきました。 

そんな中、盲学校のフロアバレーボール北信越大会が金沢で開催され、３年ぶりに生徒達の活躍を

見ることが出来ました。待ちにまった開催と会場の雰囲気で、緊張気味の生徒達。それでも必死に声

を出し励まし合って、学部を超え、年齢を超えたチームが一丸となり頑張っていました。そんな生徒

を熱のある激励や拍手で支える先生達、観客席で見守る保護者の温かい応援。 

これぞ石盲ワンチーム。 

惜しくも優勝は出来ませんでしたが、生徒達にとって何よりも大切なものを手に入れ、とても成長

した２日間になったのではないかと思います。成果を発揮出来る場、活躍出来る場の大切さを改めて

実感しました。 

育友会も、役員の方々をはじめ、保護者の皆さまや先生方と協力し、また地域の繋がりを大切に、

更に大きなワンチームとなり、児童生徒の大事な成長の場、交流の場となりますよう活動していきた

いと思っております。 

また今年度は、中部地区盲学校ＰＴＡ連合総会が本校で開催されます。皆様のご理解とご協力を、

よろしくお願い申しあげます。 
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今年度 ３ 名が新たに加わりました。 

「 自己紹介 」 高等部  １年 横山 莉世 

 ４月に高等部普通科に入学した横山莉世です。今年で盲学校１０年目ですが、環境が変わったので緊張

しながらがんばっています。この３年間は、勉強も部活動も楽しみながら過ごしていきたいです。 

 私の好きなことは、体を動かす事とプロ野球観戦と歌を歌うことです。 

 よろしくお願いします。 

 

 

 

「 理療科 」  専攻科保健理療科１年 島田屋 善一 

今年の春に理療科に入学しました。 

頑張っていきたい事は、３年間を通して、得意な科目はどんどん伸ばして行きたいです。 

また、苦手な科目では、少しずつ頑張っていきたいと思います。分からない事は、先輩などに聞き

たいと思います。卒業後の目標の進路に向かって励んでいきたいと思います。 

よろしくお願いします。 

令和４年度育友会の主な行事 

            ４月２３日（土） 育友会総会及び第 1回理事会 

            ８月２８日（日） おおぞらの会「ボウリング大会」 

            ９月１６日（金） 中部地区盲学校ＰＴＡ連合会主管 

            ９月３０日（金） 第２回理事会 

           １０月２２日（土） 文化祭催し物参加 

           １１月 ３日（木） 奉仕活動（花苗植え） 

     １２月２３日（金） 第３回理事会 

            ２月 未定    第４回理事会 

            ３月１２日（日） 「点字ブロックの日」啓発活動 

            ☆育友会会報「おおぞら」７月、３月発行 

            ☆石川県特別支援学校ＰＴＡ連合会等の研修会への参加 

 ・新型コロナウイルス感染症の感染状況等により、中止・日程変更等の可能性があります。 

 

 

「 初めての盲学校 」 高等部  １年 長井 幸嵩 

 どうも、姉に半魚人のポニョというあだ名をつけられた長井です。 

 僕は、今年の４月に初めて盲学校に入りました。まだ少し、どういった立場に立てばいいのかわかりま

せんが、将来の自分への第一歩を踏み出しているので、それなりに独立できたらいいなと思っています。 

 好きなものは、ブログと YouTubeです。逆に嫌いなことは、スケジュールが狂うことです。 

得意なことは、数学です。苦手なことは、社会と初めてのことです。 

 盲学校の３年間で、友達と素敵な思い出をたくさん作りたいと思っています。 

 よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

  

 

 


